

# Für Kinderrechte

Die Zinzendorfschulen  
in Königsfeld  
sammelten 3210,60  
Euro für die Sternsinger.

**KÖNIGSFELD.** Bei den weihnachtlichen Spendensammlungen an den Zinzendorfschulen kam die stolze Summe von 3210,60 Euro für einen guten Zweck zusammen.

Schüler sammelten bei den Weihnachtsgottesdiensten, die Mitarbeitenden während der Andacht vor der Weihnachtsfeier, teilt die Schule nun mit.

## Erlöse des Stands auf dem Weihnachtsmarkt

Außerdem flossen die Erlöse des Stands auf dem Königsfelder Weihnachtsmarkt in den dicken Scheck, der in diesem Jahr an das Kindermissionswerk „Die Sternsinger“ ging und zur Umsetzung von Kinderrechten eingesetzt wird.

Am letzten Tag vor den Weihnachtsferien waren sogar



Anais Amanatidis darf den Stern tragen. Foto: Zinzendorfschulen

fünf Sternsinger in den Kirchensaal gekommen, wo sie von der Schulpfarrerin Elisabeth Kodweiß begrüßt und befragt wurden.